

Sänger trotzen dem Wetter

Zum 14. Mal hatte die Horchheimer Chorgemeinschaft zum Marktbrunnenfest vor dem Bürgerhaus eingeladen, um sich und die Chöre der Bevölkerung zu präsentieren. Pünktlich zum Festbeginn am Samstag hatte das Wetter ein Einsehen und es regnete nicht mehr. Musikalisch gestaltete der befreundete Kirchenchor aus dem saarländischen Reisbach den Samstagabend, und zwar ganz und gar nicht mit kirchlicher Musik. Die Sängerinnen und Sänger brannten ein wahres Feuerwerk an Volksliedern und Schlagern ab und hatten zahlreiche Mitsänger aus dem Publikum, das zur Beteiligung aufgefordert wurde. Und auch der einsetzende Regen tat der guten Stimmung in den Zelten keinen Abbruch.



Am Sonntag unterhielten der Frauen- und der Gemischte Chor der Chorgemeinschaft das Publikum. Unter der Leitung von Thomas Adelberger gab es lauten Beifall für ein buntes Programm. Mit den letzten Tönen von Vangelis „Conquest of Paradise“ setzte dann wieder ein Regenschauer ein und setzte dem Fest am frühen Nachmittag ein Ende.

Ein positives Fazit konnten sowohl das Organisations- als auch das Küchenteam unter Leitung des vor wenigen Monaten neugewählten Vorsitzenden Thomas Scholz ziehen – trotz der Wetterkapriolen ein rund um gelungenes Fest.

